
10 Pièces

443 m²

Réf. 3988

760 000 €

Valensole
Maison à vendre (04210)
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Exclusivité ! Située sur le fameux plateau de Valensole, bien connu pour

ses  champs  de  lavandes  à  perte  de  vue,  cette  jolie  ferme  ancienne

profite  pleinement  de  son  environnement  à  la  fois  agricole  et

bucolique.Développant actuellement plus de 440m2 bâtis, elle s'articule

autour d'une cour intime avec sa calade, la bastide principale avec une

exposition  plein  Sud,  et  ses  deux  ailes  Ouest  et  Est.Véritablement

authentique, vous découvrirez une véritable ferme des Alpes de Hautes

Provence  ayant  conservé  tout  son  charme  d'antan.Rare  et

Exceptionnel !

Exclusive!  Located  on  the  famous  Valensole  plateau,  well  known  for  its  lavender

fields  as  far  as  the  eye  can  see,  this  pretty  old  farm  takes  full  advantage  of  its

agricultural and bucolic environment.Currently developing more than 440m2 built, it

is  structured  around  an  intimate  courtyard  with  its  cobblestone,  the  main  bastide

with a southern exposure, and its two West and East wings.Truly authentic, you will

discover a real farm in the Alpes de Hautes Provence having retained all its charm

of yesteryear.Rare and Exceptional!

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

Contacter l'agence
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